

Rencontre chorale, les échos du temps

Plus de 200 jeunes choristes restituent leur travail au théâtre de Calais



Les échos du temps ont réuni 230 choristes sur la scène du théâtre municipal.

Jeudi, 230 élèves des collèges République de Calais, Jean-Rostand de Marquise et Salengro de Saint-Martin-Boulogne ont présenté leur spectacle "Les échos du temps" au théâtre municipal. Les choristes ont fait voyager les spectateurs à travers le temps avec un répertoire très varié. « Le concert évoque une promenade musicale à travers les siècles, l'orient, l'occident et la mine. Il fait écho à la galerie du temps du musée du Louvre-Lens pour célébrer son ouverture » souligne Julie Reder, professeur d'éducation musicale au collège République et coordinatrice de la rencontre chorale. Du classique Conquest of Paradise de Vangelis issu de la bande originale du film Christophe Colomb, à O Fortuna de Carmina Burana,

en passant par Nabucco de Giuseppe Verdi, les enfants se sont approprié les chefs-

d'œuvre du patrimoine musical et culturel. Une répétition générale en somme avant leur

concert géant qui réunira 2300 choristes et un orchestre de 100 musiciens au complexe

Gayant Expo à Douai, le 7 mai.

F.A.



Les élèves ont rendu hommage aux mythes de l'Antiquité.



Jean-François Berthon, auteur et lecteur des textes.



Répétition générale avant un grand spectacle à Douai.



l'info locale 7 jours sur 7

